

だいじなことをわすれずに

いつでも

いっぱい

ちようせんしよう

学校だより

# くすのき

合志市立西合志第一小学校

校長 村田典子



## 思い出いっぱいの2学期。お世話になりました。

行事が盛りだくさんでした。

見学旅行、集団宿泊教室、修学旅行、市の音楽会、菊池郡市のなかよしフェスタ、学習発表会、持久走大会、地域の方との交流料理教室、子ども人権集会、4年生のダンボールコンポスト。また雨天で中止になりましたが、水泳大会、小中合同奉仕作業も。11月は、読書の秋、読書週間もありました。

そしてPTA関係では、学校保健委員会、PTA親睦ビーチボールバレー大会、市Pバレー大会、そして、先だってお世話になりましたもちつき。

たくさんの学習を重ねながら、子どもたちに確かな成長を・・・と取り組んできました。「行事消化」ではなく、自分自身の目標を定めたり、友達と力を合わせたり、振り

返って成長を確かめたりという活動を大切にしてきました。この2学期お子さんが伸びた姿は、通知表に記しております。お子さんとともに思い出いっぱいの2学期の頑張りを振り返っていただきたいと思えます。(写真は今年最後のわく木。白玉団子をゆでる千恵さんと見守る颯輔さん)



返り、子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。今日の終業式では、2学期の振り返り、三つの守ってほしいこと(命・生活のリズ

ム・ルールとマナー)の話とともに、1年の締めくくりと新しい年の準備の時期「うちの仕事に貢献してほしい」と伝えました。「お手伝い」ではなく、家庭の一員として、何かしらの役割を担ってもらいたい。自分なりに仕事を担って、役割を果たすという経験、学校では係や委員会活動をしてはいますが、ご家庭でも是非“はたらく”場をつくっていただき、うちに貢献できる体験をさせていただければと思います。そして、さらに成長した子どもたち80人揃って、3学期を迎える日を楽しみにしております。(終業式の様子は後日、HPでもご紹介します)

今年も温かいご支援とご協力、ありがとうございました。地域や保護者の皆様のお力をお借りながら、充実した教育活動の営みができましたことに感謝しております。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

## もちつき お世話になりました



12月15日(土)の土曜授業では、PTA主催のもちつきが行われました。夜遅くまでの事前打ち合わせ、早朝からの準備、児童のもちつき体験のサポート等、大変お世話になりました。

立派な臼が低学年棟前に3基並べられ、杵でぺったんぺったんつく光景は、まさに冬の風物詩。ですが、今はなかなか見られない、できない経験です。本校の子どもたちがとても貴重な体験をさせていただいていることに改めて感謝しております。

それにしても、お父さん、お母さんが振り上げ杵の高さ。素晴らしかったです。自分なら、次の日肩が上がらないだろうな(^\_^)と思いつつ、勇姿に見ほれておりました。

この時の様子をHPでも紹介しております。よろしければご覧下さい。



【3年生のもちつき】



## “ハンド”の舞

終業式後の体育館でハンドボールのプチ実演。写真右手のゴールめがけてボールを投げようとしているのは、西川教諭。ゴール前には萩尾教諭、前で壁を作っているのは、体育委員の子どもたち。2019女子ハンドボール世界選手権の開催に向け、様々な取組を行っています。これは、DVD視聴の後のお披露目。「もう1回！」とアンコールの声も上がり、間近に迫力あるプレーを見て興味が高まったようです。